

# NEWSLETTER

April 2023

HANS P. MAIER GMBH  
**PINSELFABRIK**



## Doppel-Nailpinsel mit Spatel



Das professionelle Werkzeug mit zwei praktischen Enden ist der optimale Helfer bei der Modellage.

Der Spatel und der Pinsel eignen sich perfekt für die Arbeit mit Acrylgel. Kein umständliches Wechseln von Werkzeug: Mit der Spatel-Seite die gewünschte Menge Acrylgel aufnehmen und auf dem Nagel absetzen. Tool umdrehen und sofort mit der Pinsel-Seite das Acrylgel verarbeiten.

Der Pinsel besteht aus hochwertigem Kunsthaar, das einerseits robust, andererseits fein und aufnahmefähig ist und für gleichmäßige Abgabe des Gels sorgt.

Beide Seiten haben eine Schutzkappe aus Metall.

Auf Wunsch mit oder ohne Dekor auf den Kappen bzw. Druck auf dem Mittelteil erhältlich. Auch schon in Kleinauflage als Sonderanfertigung in anderen Farben und/oder mit Ihrem Logo dekoriert.

Sprechen Sie uns gerne an.

**Bitte fordern Sie bei Interesse den Gesamtkatalog an.**

## Double ended acrylic brush with spatula

The professional tool with two handy ends is the ideal helper for modelling.

The spatula and brush are perfect for working with acrylic gel. No cumbersome changing of tools: Pick up the desired amount of acrylic gel with the spatula side and place it on the nail. Turn the tool over and immediately process the acrylic gel with the brush side.

The brush is made of high-quality synthetic hair, which is robust on the one hand, and fine and absorbent on the other hand, and ensures that the gel is dispensed evenly.

Both sides have a protective metal cap.

On request available with or without decoration on the caps or print on the middle part. Even in small editions as a custom-made product in other colors and/or decorated with your logo.

Feel free to contact us.

**In case of interest please ask for the complete catalogue.**

**Hans P. Maier GmbH**  
Rothenburger Straße 500  
90431 Nürnberg

Tel 0049 911 65744-0  
Fax 0049 911 65744-50  
info@pinselfabrik-maier.de



Das Zeichen für vorbildliche Waldwirtschaft  
FSC® C007553 www.fsc.org